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第４回市民交流施設利活用検討会 開催結果（概要） 

 

１ 日  時  平成３１年１月２９日（火） １７：００～１７：４０ 

 

２ 会  場  江別国際センター Ｄ会議室 

 

３ 参 加 者  藤本直樹（座長）、阿部実、内海信雄、後藤鮎美、後藤一昭、 

武田正義、奈良幸則、山田裕太  計８名 

 

４ 欠 席 者  工藤多希子、新館忠義  計２名 

 

５ 傍 聴 者  １名 

 

６ 検討事項 

 市民交流施設の利活用（案）に係るパブリックコメント結果について 

 【参加者からの主な意見】 

   ・意見を踏まえ、当初案のままでいいのでないか。 

   ・パブリックコメントの意見は私たちと同じものを作りたいという気持ちがある。 

   ・案はこのままで、細かいことについては進めていく中で対応できると良い。 

    

【結論】 

   検討会としては、市民交流施設の利活用（案）の変更は行わない。 


